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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-059 

投资者关系活动
类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

长江证券：雷玉、魏杏梓、柯睿 

中金公司：林骥川、曾令仪、柴必成 

国泰君安：张爱宁、曹冬青 

招商证券：刘丽、王梓旭 

中泰资管：张蕾 

中金资管：张敏琦 

大家资产：钱怡 

南方基金：李锦文、骆帅、郑诗韵、袁立、吕思奇、于泽群 

国泰基金：李恒、陆经纬 

海通证券：梁希 

光大证券：孙未未、朱洁宇 

申万宏源：王立平、求佳峰 

天风证券：孙海洋、唐圣炀 

浙商证券：詹陆雨、李陈佳 

宝盈基金：刘凯、杨思亮 

才誉资产：夏江 

大成基金：吴志强、朱倩 

东方证券：王树娟、唐亮 

东吴证券：李婕、赵艺原 

东兴证券：魏宇萌 

敦和资管：郭文凯 

工银瑞信基金：秦聪、万力实 

光证资管：严可人 

睿璞投资：陈志涛 

国华人寿：王雅惟 

国金基金：张帆 

和谕基金：钟思雨 

泓德基金：季宇 

华夏基金：胡卫兵 

明河投资：姚咏絮 

鹏华基金：刘偲圣 

平安养老：胡凡 



晨燕资产：倪耿皓 

瓴仁投资：余瑛紫 

石锋资产：徐玉露 

上银基金：黄煜霄 

同创佳业资产：罗先波 

首创证券：郭琦 

太平养老：刘伟刚 

太平资产：王紫艳 

天弘基金：董建楠、林佳宁 

万家基金：苏秦婉 

西部证券：诸乐轩 

信诚基金：李文 

信达澳亚基金：马绮雯 

兴业证券：韩欣 

玄卜投资：雷刚 

永安国富：杨熙 

圆信永丰基金：李阳、陈臣 

招商信诺资管：刘泽宇 

中信建投：叶乐、秦臻 

中邮理财：陶俊 

中域投资：陈莲蓉 

重阳投资：陈心 

BEA Union Investment Management Ltd.：LiWill 

HEL VED CAPITAL MANAGEMENT LIMITED：LuYabing 

HSZ 投资：杨屹 

MIGHTY DIVINE GLOBAL FUND SPC：LIUAllen 

Millennium Capital Management (Hong Kong) Limited：CHANAshly 

财通基金：杨费凡 

豪山资管：蔡再雄 

富国基金：李妤 

惠正投资：伍卫 

国盛证券:杨莹 

华宝基金:李竹君 

华创证券:毛宇翔 

晋达资产:马文畅 

绿地控股:郭雯 

和谐汇资管：钟卫玮 

信璞投资:欧阳荣 

甬兴证券:秦庆 

煜德投资:孙佳丽 

多鑫投资：姚梦晓 

易方达基金：周光远 

长江养老：曾知 

招商银行：杨鈜毅 



时间 2022 年 10 月 28 日 

地点 - 

上市公司接待人
员姓名 谢瑾琨等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 

1、公司三季度分品类、内外销的收入增速如何？ 

答：分品类来看，拉链业务的增速高于钮扣业务；分地区来看，国际业务增

速高于国内业务，一方面是国际业务基数相对小一些，另一方面是近几年公司国

际化拓展取得了一定的成效。 

2、单三季度汇兑损益三千多万的来源是哪里？ 

答：汇兑损益主要系公司外销业务受人民币汇率波动所致的。 

3、公司没有做货币套保吗？ 

答：公司目前暂未开展套保业务，首先公司外销业务整体占比不高，其次公

司设有跨境资金池，会根据实际需要择时结汇，以降低汇兑损失的影响。 

4、下游品牌去库存现象普遍，公司海外生产基地建设进度是否会调整？ 

答：越南项目前期是受疫情影响导致建设时间有所延后的，越南有现成的订

单、市场及客户需求，不会因短期因素的扰动而调整建设进度。 

5、行业下行期竞争环境发生变化，公司市场份额是否有所提升？ 

答：公司注重大客户管理，也在不断完善大客户保障体系，力求获得更多的

客户份额。短期看，行业存在经营压力；长期看，行业每经历一次低迷，优秀的

企业都会形成更好的客户粘性和市场竞争力。未来随着经济的复苏，公司长期发

展的趋势不会改变。 

6、公司前三季度毛利率稳定，对四季度毛利率的展望是怎样的？ 

答：公司毛利率相对稳定，正常情况下，四季度毛利率相对略低于二三季度。 

7、公司织带业务的状况如何？ 

答：根据公司的经营规划，织带也是公司重点培育的品类之一；目前织带业

务正在按计划推进，由于刚起步，基数较小，增速较快。 

8、织带业务会给财务报表带来什么变化？ 

答：公司织带业务目前体量不大，因此对公司的业绩指标影响有限。 

9、前期 YKK工厂受多种因素影响，后期订单是否会回流？ 



答：上半年虽然有业内同行因疫情或安全生产事故等影响，生产保障出现了

困难，这当然对公司的接单会有一定的积极影响，但对公司来说最核心的还是通

过自身综合实力的提升，得到品牌客户的认可，从而获取更多的订单。 

10、经济环境发生变化，是否会导致客户对于订单价格敏感度的提升？ 

答：部分客户可能对订单价格敏感度有所提升，但总体而言，服饰辅料占成

衣的比重较低，客户会综合多方面因素进行考量。 

11、未来公司的分红政策会有所变化吗？ 

答：公司一直坚持“可持续发展”和“和谐共赢”的理念，合理制定年度利

润分配方案，积极回馈公司股东，但基于未来发展的需求，公司进行多方面的经

营布局，所需投资金额较大，目前尚未对 2022 年度的分红方案进行讨论。 

12、公司三季度股权激励费用摊销有多少？ 

答：公司三季度股权激励摊销费用为 1300 多万元。 

13、公司的生产设备是在哪里采购的？ 

答：公司现有的生产设备主要是在国内设备厂商采购的，但会根据生产实际

需要进行针对性改造与升级。 

14、原材料价格上涨是否影响公司毛利率？ 

答：毛利率会受原材料波动的影响，但公司的定价模式是成本加成，当原材

料价格波动形成趋势并达到一定幅度时，会进行相应的调价；同时公司遵循合作

共赢的原则，不会片面追求高毛利，保持合理的毛利率水平是可持续的。 

15、下游客户在选择供应商会比较注重哪些方面？ 

答：具体客户需具体分析。总体而言，除品质和价格外，客户对于交期、服

务、研发能力等方面也越来越重视。公司在产品的研发创新、快反能力和保障服

务等方面的竞争优势正被越来越多的品牌客户所认可。 

16、公司与 YKK 的产品价格差异有多大？ 

答：总体来说，YKK 拉链平均价格比公司产品的价格要高，但是具体产品需要

具体分析。 

附件清单 无 

日期 2022 年 10 月 28 日 

  


